

ファーストペンギン通信

第9号
発行日
令和3年6月26日（土）
発行人
八王子実践中学校
中学部長 石川敦史

令和3年6月14日（月）～19日（土）まで、のべ70名以上の保護者に授業を見ていただきました。ありがとうございました。

ご参観いただいた方にご感想・ご意見を書いていただきました。その中でよく使われている単語を挙げてみます。

生徒参加型
iPadの活用
楽しい雰囲気

の3つでした。

ほんの一部ですが紹介いたします。授業の様子をご想像ください。

複数の授業を参観して

みんな学校が楽しそうでした。自由に発言できる、間違えても大丈夫な雰囲気が、子供の自主性を失わせないのだと思いました。自由に発言して脱線して、知らない間に先生がしっかりと結びつけて下さっていて、さすがだなと思いました。子供たちの成長が楽しみです。1年生保護者

授業参観にお越しいただきありがとうございました。

1年生教室より

LHR

子供たちが元気に意見を出し合っていて、活気があり、楽しそうなクラスの様子が分りました。

書道

うちわの作品づくり。とても楽しい内容だと思われました。参加したい気持ちになりました。



英語

黒板、iPadの教材、録音など授業内容が私の時代より格段に進化していました。会話重視の様に見え、とてもいいなと思いました。

数学

丁寧な説明でとても分かりやすい授業でした。先生の声かけもとても優しいのが印象的でした。

2年生教室より

道徳

福島の伝統について。みんなが手を挙げて積極的に発言していて良かった。先生が見せてくれた動画でよりわかりやすく身近に感じられました。



地理

ハザードマップ。先生が作ったプリントを使って学習。市販のワークだと思っていたが、先生が作成したプリントだと知りビックリしました。先生たちが学習しやすいようにわかりやすく作っていただき感謝です。

数学

生徒が興味を引きそうな話しを交えながら授業を進めていて、楽しそうでした。

3年生教室より

道徳

郷土の伝統行事で大変だなと思うことについて各々がのびのびと発言しているのを見て和やかさを感じました。

社会

積極的に発言していて良かったと思いました。

美術

楽しそうでした。色の作り方やレタリングの字体などの質問もたくさん出していました。



合学年体育

先生の声が大きくて、良く伝わっていたと思います。今日は暑かったので水分を摂りながらの授業も良かったです。

YMCAダンス練習を見ました。一生懸命踊っていて、迫力もあり素晴らしいかったです。完成したものを早く見たいです。